

[Boris Luis Alonso Pérez](#)

El Teatro Sauto acogió las ceremonias de graduación de 532 estudiantes de la Universidad de Matanzas, de las facultades de Educación, Ciencias Sociales y Humanidades, Agropecuaria, Empresariales, Ingeniería Industrial y Contabilidad, Economía y Finanzas. Los graduados pudieron asistir solo con un acompañante para poder mantener el distanciamiento social y las medidas higiénico-sanitarias.

La universidad graduó además a 25 estudiantes extranjeros, otorgó 56 títulos de oro y como dato importante, del total de graduados, el 77 por ciento fueron mujeres. Las estudiantes más destacadas fueron la periodista Daniela Ortega Alberto, en el curso diurno, quien ya ejerce su servicio social en **TV Yumurí**, y Yunielys Moliner en el curso por encuentros, una de nuestras periodistas de **Radio 26**, quién ahora suma a su currículum un título de Licenciada en Derecho.

Yunielis Moliner: *“Esta fue sin duda una graduación marcada por la situación epidemiológica que atraviesa el país. Yo realmente lo sentí así, sobre todo porque llevo estudiando esta carrera por siete años. Pero aun así es hermoso volver a revivir ese momento en el que se premia el esfuerzo y las noches de estudio. La gala en general fue hermosa y a seguir trabajando y estudiando para ser siempre mejores profesionales”.*

Los graduados del Covid

Última actualización: Jueves, 06 Enero 2022 16:07

Visto: 641

Pese a los continuos retrasos y lo complicado que fue para todos los estudiantes su último año, la Universidad de Matanzas los despidió por todo lo alto con una gala de graduación a la altura. Válido el reconocimiento para esos egresados que fueron voluntarios cuando su universidad se convirtió en un centro de aislamiento en los días más duros de la pandemia de la covid-19.